

Diario Los Andes de Táchira dejará de circular por crisis económica

Autor Administrator

Monday, 05 de October de 2015

Modificado el Sunday, 04 de October de 2015

Con el titular «Nos detenemos para reinventarnos», el Diario Los Andes, edición Táchira, publicó este viernes un editorial en el que anuncia que dejará de circular por un tiempo debido a problemas en el proceso de producción del periódico.

Pese a los altos precios en las planchas y problemas con el transporte, el rotativo reafirma su compromiso informativo con la comunidad y los aliados comerciales.

El Diario Los Andes Táchira continuará a través de su edición digital y sus periodistas seguirán en la calle buscando la noticia, se lee en el texto del editorial. «Preparando lo que será nuestra mejor respuesta: Más y mejor periodismo», dice comunicado.

<http://runrun.es/nacional/227948/diario-los-andes-de-tachira-dejara-de-circular-por-crisis-economica.html>